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ACTA Nº 62: 14 de enero de 2019 (aprobada el 2 
de abril de 2019) 

Comisión de Calidad 
Ciencias Ambientales 

El día 14 de enero, a las 12 horas, en la Sala de Juntas de la Facultad de Ciencias, se 
reúnen los siguientes miembros de la Comisión: 

• Josefa López Martínez 
• Francisco Javier Acero 
• José Cabezas Fernández 
• Luis Fernández Pozo 
• Carmen Fernández González 

 
Excusa su asistencia a dicha reunión Pedro Cintas Moreno y Juan Manuel Sánchez 
Guzmán por motivos laborales. 

En dicha reunión actúa como coordinadora y secretaria Josefa López Martínez. 

El orden del día fue el siguiente: 

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior. 

2. Informe de la Coordinadora. 

3. Informe anual. 

4. Ruegos y preguntas. 

1.- Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior 

Se aprueban por unanimidad el acta 61, correspondientes a la reunión de la Comisión de 
cuatro de junio de 2018. 

2.- Informe de la Coordinadora 
Información sobre la reunión del la Comisión de Calidad de la Facultad de Ciencias de 
fecha 12 de diciembre de 2018: 

La coordinadora informa sobre la acreditación institucional, resaltando el hecho de la 
mejora que supondría tenerla porque evitaría nuevas renovaciones de acreditación de 
títulos y sobre las convalidaciones, este año por diferentes motivos han ido muy retrasadas 
y aun no se ha comunicado el resultado de las solicitudes a los alumnos, a pesar de que 
muchas asignaturas para las que se ha solicitado su convalidación son del primer semestre. 

Así mismo se comunica que el coordinador de la Comisión de Calidad de la Facultad está 
estudiando cómo mejorar la participación del representante del PAS en las comisiones de 
las diferentes titulaciones. 

Conmemoración 20 años del título de CCAA en la Facultad de Ciencias 

Desde la ACAEX se ha pedido la participación de la Facultad de Ciencias en unas 
jornadas para conmemorar la iniciación del título. 
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Se hablará con la decana para que las jornadas se puedan realizar. 

Miembros de la comisión 

Actualmente no se cuenta con el representante Ingeniería Química en la comisión. Se 
solicitará que se nombre a uno en los próximos meses. 

3. Informe anual 
El informe anual está prácticamente terminado. Los diferentes miembros han elaborado 
los capítulos asignados y han planteado sus dudas y sugerencias. Se ha reflexionado 
fundamentalmente sobre el bajo número de alumnos matriculados el pasado curso y se ha 
manifestado que la preocupación de la comisión será transmitida al coordinador de la 
Comisión de Calidad de la Facultad para conocer su opinión y posibles actuaciones. 

4. Ruegos y preguntas 
El representante en la comisión del área de Edafología y Química Agrícola ha manifestado 
su descontento por la mala gestión que se ha hecho para la tramitación de las 
convalidaciones de las asignaturas del primer semestre; este descontento es compartido 
por el resto de miembros de la comisión y se espera que sea algo que de forma puntual ha 
sucedido este curso. 

Y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las 13:45 horas del citado día. 

 
Fdo.: Josefa López Martínez 
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